

# Beaucoup de dentelles au défilé de mode

Le défilé de haute couture d'automne présentait les modèles de Georges Bedran.

L'association La Mode fait son défilé a pour but de faire découvrir de jeunes talents de la mode. Ainsi dimanche, elle a organisé un défilé de mode à la salle polyvalente d'Eaucourt-sur-Somme qui a attiré près de 200 personnes. Les modèles présentés étaient ceux de Georges Bedran, couturier à Paris, qui aime travailler la dentelle et notamment celle de Caudry. Pour ce défilé, il a présenté une douzaine de modèles où il a travaillé la dentelle de Calais. La Maison de la soie, à Amiens, a également présenté des modèles.

## UN NOUVEAU DÉFILÉ EN HIVER

Toujours dans le but de faire découvrir de jeunes talents, l'association organisera cet hiver un nouveau défilé lors du Salon du mariage à Abbeville. « Nous souhaitons valoriser le tissu économique d'Abbeville lors de ce défilé. Lors du prochain Dé d'or, concours organisé lors de ce défilé, nous souhaitons travailler le Cossierat d'Amiens, tissu de velours », a indiqué Krystof Boulnoy, président de l'association. Firmine Richard présidera le jury de ce concours. ■

Renseignements : Krystof Boulnoy, 06 07 82 53 34. Mail : ch.boulnoy@orange.fr



Georges Bedran proposait des modèles en dentelle de Calais. (Crédit photo Studio Sophie)